

Attaques injustifiées contre la Préfète du Jura bernois

Sur proposition d'une partie de ses membres, le CJB a débattu sur la publication d'une déclaration politique concernant les interventions récentes à l'encontre de la Préfète du Jura bernois.

Le Conseil du Jura bernois (CJB) regrette que la Préfète du Jura bernois, Madame Stéphanie Niederhauser, soit attaquée par le biais de communiqués politiques émanant d'élus du Jura bernois.

Le CJB considère que le travail de la Préfecture est effectué avec sérieux et impartialité. Aucun exemple concret de manquement à ces principes n'est connu du CJB, en particulier pas au sujet de la commune de Moutier. Le CJB appelle les acteurs politiques de la région à davantage de retenue et à s'abstenir d'attaques de ce genre.

Il est du devoir des élus régionaux de respecter la séparation des pouvoirs et de considérer avec sérieux et confiance le travail des instances administratives et judiciaires.

Informations et contacts

- Virginie Heyer, présidente du CJB, 079 458 71 53
- Kim Seiler, secrétaire générale du CJB, 031 633 75 73

La Neuveville, le 31 août 2020

